

COLEGIO MARYMOUNT

**COMITÉ CULTURAL
MARYMOUNT**

CON LA COLABORACIÓN DE:
EL DEPARTAMENTO DE LENGUA CASTELLANA
EL DEPARTAMENTO DE INGLÉS
EL DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

**XXV ENCUENTRO LITERARIO
TRANSICIÓN A UNDÉCIMO GRADO**

**STORY TELLING CONTEST
3TH - 11TH GRADE**

**FRANCÉS
DÉCIMO Y UNDÉCIMO GRADO**

2011





SEGUNDO



MÚSICA EN LA SELVA

Laura Marcela López Valencia - Tortuguita (2º A)

Un día en la madrugada los animales de la selva estaban en sus casas, todo estaba en silencio, nada se oía. A la tortuga llamada Pauchi se le ocurrió una idea que hubiera música en la selva, citó a una reunión a todos los animales para que opinaran sobre esta idea de darle música a las madrugadas de la selva; todos los animales aplaudieron la idea, todos querían participar, a Pacho, el Tucán, le gustaba la música rockera, junto con Pati la Paloma, Paco el León quería tocar la guitarra, Pauchi tocaría el Piano, Pepito el Grillo sería quien Cantaría y tocaría el violín, pero no se lograban poner de acuerdo ya que todos tenían gustos diferentes, unos querían un gran concierto de Rock, otros un concierto sinfónico de sólo instrumentos y otros formar un coro.

A Igor el Elefante se le ocurrió la idea de llevar a votación y de esta manera escoger lo que más les gustaba a la mayoría, y así se hizo. Y ganó el concierto sinfónico, por su música más suave y apropiada para el amanecer.

Se hicieron ensayos para que todo saliera bien para el gran día, Igor el elefante era el director de la orquesta, Pepito Grillo tocó con gran maestría su violín, Pauchi la Tortuga tocó el piano y sus notas eran las más bellas,



Encuentro Literario



que alguien hubiera escuchado, mandaron las invitaciones por todos los alrededores y profundidades de la selva, para que nadie se perdiera tan maravilloso momento. Pero algo salió mal, los monos eran los encargados de llevar las invitaciones, pero se pusieron a saltar y jugar por todos los árboles de la selva, sólo unos pocos se enteraron del concierto.

El grandía todos los integrantes estaban emocionados porque iban a dar lo mejor de ellos, pero para su sorpresa, había muy pocos animales y esto los puso triste y los desconcentró, sin embargo Igor y Pauchi les dieron ánimo y dijeron que no importaba, lo importante era hacer el concierto con la más linda música para los que estuvieran presentes, y así lo hicieron, y fue fabuloso y todos estaban felices, a medida que la música entraba a la selva, los otros animales que no asistieron fueron guiados por sus oídos, nunca habían oído melodías tan hermosas y al final todos estaban asombrados de la bella música que eran capaces ellos de producir, y decidieron dar conciertos, no sólo un día si no todos los días.